

Trois semaines après avoir joué à Cannes dans le cadre du Festival Performances d'Acteur, l'humoriste Artus était de retour sur la Côte d'Azur pour investir cette fois la scène du Casino du Palais de la Méditerranée qui avait accueilli Haroun au mois d'avril. Et comme pour le génial Haroun, le public niçois a répondu présent. Et comme pour l'excellent Haroun, le public niçois a bien rigolé...

Pendant plus d'une heure et demie, Artus n'a pas, il est vrai, ménagé ses efforts pour amuser les spectateurs. En spécialiste de l'improvisation, il a su offrir des séquences hilarantes, notamment ce sketch où, sur proposition du public, il a dû endosser le costume de Mickey mais un Mickey avec l'accent marseillais ! Un numéro qu'il a réalisé avec l'aide d'une volontaire courageuse, Estelle. La jeune femme, qui est dans la vie joueuse professionnelle de water-polo a épaté par son naturel.

Bref, tout le monde a passé une bonne soirée sauf un ou deux parents qui ont peut-être regrettés d'être venus avec leurs jeunes enfants.

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité